



Fahrradklima-Test 2024

Ergebnis Raunheim



Wegen zu geringer Anzahl an Teilnehmer:innen (27 Personen) am Fahrradklima-Testes liegt für die Stadt Raunheim keine Auswertung vor. Die Mindestanzahl an Teilnehmer:innen liegt bei 50 Personen.

Die Kommentare, die die Teilnehmer:innen im Rahmen des Fahrradklima-Testes abgegeben haben, sind auf der folgenden Seite zu finden.



Fahrradklima-Test 2024

Freitextkommentare

Raunheim



- Es gibt in der Stadt keine Radwege, nur am Main
- Fahrradkonzept sollte zügig erstellt werden.
- Sehr gut ist die Situation entlang des Mainuferweges und auf den Regionalparkwegen. Schlecht dagegen, dass an einigen Ampeln (Beispiel Moselstr./ alte B43) die Induktionsschwelle Fahrräder nicht erkennt.
- Teilweise falsche Schilder. Viele E-Scooter auf Fahrradwegen unterwegs
- Was ganz schlimm sind dieses 'Ich fahre Auto und habe Vorfahrt' warum fährst du Fahrradfahrer auf der Straße und nicht auf dem Bürgersteig ;-) Klassiker in engen Straßen mit beidseitigen parkenden Autos in eingezeichneten Bereichen (viele kennen die Regel nicht wer ein Hindernis auf seiner Seite hat muss warten und da werden Fahrradfahrer nicht ernst genommen als Verkehrsteilnehmer). Diese Diskussionen hat man meist mit Ausländern (ist bei einem Ausländeranteil von 20 bis 25% auch kein Wunder; es gibt aber auch seltene Ausnahmen und freudige Überraschungen). Leider bekommt man zu oft aggressive Stimmung zurück meist von jungen Männern mit zu viel Testosteron ;-) Was leider sich auch noch nicht geändert hat sind Belehrungen von Autofahrern, die dann oft auch nicht mehr stimmen ;-) Was ganz schlimm ist der Abstand beim Überholen egal ob innerhalb oder außerhalb und das überall egal ob nur in meinem Ort oder in den vielen anderen die ich befahre. Mein trauriges Erlebnis: Touchiert vom Außenspiegel am linken Arm, Gott sei Dank ohne Sturz bei geringer Geschwindigkeit. Schnelles und enges überholen auf Landstraßen. Waghalsige Überholmanöver von Autos und Bussen die leicht tödlich enden. Was ich aber auch zugeben muss: Das Das Verhalten von vielen Radfahrern ist nicht immer das gelbe vom Ei und umso größer die Stadt umso schlimmer die Ausmaße!